

CURRICULUM VITAE: MARIA PENDEVA



Nacida en la República Macedonia. A una temprana edad comienza sus estudios de piano, trasladándose muy joven a Alemania para completar una augurada brillante carrera.

Realiza sus estudios de Piano en la “Hochshule fuer Musik Koeln” (Conservatorio Superior de Música de Colonia, Alemania), licenciándose en la clase del profesor A. Valdma y el profesor R. Rediga en el año 2002.

En 2003 recibe la beca Erasmus para especializarse en las cátedras de piano y música de cámara con los profesores J. L. Gimeno y M. Berruela, en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid.

Desde 2004 hasta 2008, fue alumna del RCSMM en la Cátedra de Clave del profesor A. Martínez Molina. Terminó sus estudios en la Especialidad de Clave obteniendo Matrícula de Honor.

Amplia su conocimiento en diversas clases magistrales impartidas por Mitsouko Ushida, Richard Egarr, Pierre Laurent Aimard, Paul Leenhouts, Alexander Lonquich, Freiburger Baroque Orquester...

Ha participado en numerosos concursos internacionales donde ha recibido varios premios, entre otros, el Primer Premio en el Concurso Internacional de Táranto (Italia), Tercer Premio en el Concurso Internacional de Música de Cámara “F. Kuhlau” en Uelzen (Alemania)...

Ha ofrecido conciertos como solista y en formaciones de cámara en Macedonia, Alemania, Francia, Eslovenia, Holanda, Italia y España. También ha realizado varias grabaciones para la RTV alemana, macedonia y española.

Ha colaborado en diversos ciclos y proyectos con el Coro y Orquesta de la Capilla Real de Madrid, con la Orquesta Santa Cecilia, con la Orquesta de Radio Televisión Española (RTVE) bajo la dirección de A. Leaper, O. Gershensohn, G. Pehlivanian.

Desde el 2005 trabajo como pianista y clavecinista del Coro Vía Magna y el Coro de la Capilla Real junto a los que actualmente abarca el Ciclo de Música en recintos históricos- Cantatas de J. S. Bach.

Desde el 2010 forma el Dúo “Casals- Pendeva” con la violinista Ángela Casals. En el 2011 y 2012 obtuvieron varios premios las dos, entre ellos, ganaron el Primer Premio del Concurso de Creatividad y Excelencia promovido por la Fundación CEU San Pablo.